



Sportfest

«... Die Attraktion des Morgens war ohne Zweifel das Korbballspiel zwischen Schülern und Professoren. Das Spiel begann, man staunte, mit einem vehementen Angriff der Lehrer. Leider kümmerten sich die Schüler vorerst nicht darum und gingen hohnlächelnd in Führung. Doch Lehrer lassen nicht mit sich spotten: unter dem Gegröle der Zuschauer gewannen sie 7:8; die professorale Überlegenheit war wieder einmal unter Beweis gestellt...»

Aus dem Jahresbericht 1968/69 des
Liechtensteinischen Gymnasiums

